

LE POIZAT 62 bolides s'alignent au départ du rallye de caisses à savon

Caisses à savon, kart, bob-car et side-car avec au volant des passionnés, filles ou garçons, jeunes ou plus âgés, tous amateurs d'émotions et d'adrénaline, 62 véhicules étaient inscrits dimanche à la 2^e course du comité du Lyonnais des caisses à savon.

Le parcours

Une manche d'essai pour que chacun reconnaisse le circuit, long d'environ 800 m, avec un premier virage à gauche, théâtre de plusieurs tête-à-queue, une longue ligne droite pour reprendre de la vitesse, avant le chronométrage intermédiaire, une courbe encore, et la dernière épingle, à bien négocier avant l'arrivée. Suivent les trois manches chronométrées. Les deux meilleurs temps sont conservés pour le classement final, donc une manche pour prendre tous les risques !



■ Le side-car portant pilote et copilote dit « singe ». Photos Laurence Arizmendi

Une organisation collective

Le club du Poizat, organisateur de la manifestation, a réuni toutes les conditions d'accueil, de convivialité et de sécurité pour que cette journée soit réussie. Ils sont secondés par de nombreux bénévoles dont l'association des jeunes, qui endosse le rôle de commissaire de course.

Enfants ou adultes ont pu également s'essayer en tant que pilote ou copilote. Yvon Huyvaert, maire du Poizat, a pris place dans un bob derrière Loulou, président du club et conducteur de longue expérience. À l'arrivée, il s'exprime avec beaucoup d'émotion : « Je n'en reviens pas, jamais je n'aurais cru avoir de telles sensations ! La vitesse, les courbes... Impressionnant ! »

Le classement

Huit podiums pour le Poizat, dont trois premières places pour Théo Crausaz en C1S, Eloi Guedes en C2S et Rémi Augier en C3S. Une troisième place encourageante pour Mathys Paci, dont c'était une première fois, et pour le doyen René Dubuisson. Deux équipages sur cariola et bob enregistrent le 3^e temps. ■



■ Une fois en bas, il faut remonter les cinq cariola en bois.

APREMONT Cyclisme : un beau vainqueur dans le premier Prix de la commune



■ Le podium. Photo Jean-Pierre Miaglia

Ce samedi s'est déroulé à nouveau le premier Prix d'Apremont après une longue absence, organisé par l'Espoir cycliste Arpent-Marchon (Ecam) et patronné par la municipalité. Sur un parcours très difficile,

avec un vent gênant considérablement les coureurs, les spectateurs ont pu assister à la démonstration du jeune Lilian Guillard, 16 ans, qui obtient sa première victoire et de fort belle manière. Il va monter en 3. L'UC Culoz-Bel-

ley domine le Trophée de la communauté de communes du Haut Bugey, car sur trois épreuves il remporte trois victoires. Jean Pierre Girard, maire, veut « pérenniser cette épreuve et attirer plus de coureurs sur ce parcours ». ■

NANTUA Amani, 8 ans, reçue 55^e sur 25 000 au prix Kangourou



■ Amani, très timide, au côté de son professeur, Delphine Berthet. Photo Monique Pascal

Amani Laïb, de Nantua, est très timide et ne parle pas beaucoup, mais ses copains de classe le font pour elle : « Nous l'aimons beaucoup, c'est la meilleure de la classe, elle pose beaucoup de questions et veut toujours tout comprendre. Elle se trompe rarement et elle respecte tous ses camarades ». Tel est le cri du cœur de toute sa classe.

La fillette a réussi un très beau classement au concours Le Kangourou des mathématiques. Ce concours international comporte 24 questions à choix multiples, de difficulté croissante. Rencontre.

Amani, qu'est cela t'a fait quand tu appris ton excellent résultat au

concours Kangourou ?

Je n'ai pas bien réalisé, ensuite j'étais heureuse mais intimidée de recevoir tant de compliments.

Aimes-tu les mathématiques ?

Oui, j'aime bien, mais aussi toutes les autres matières. Je veux comprendre et apprendre, mais je ne travaille pas plus que mes autres camarades !

Quel métier aimerais-tu exercer plus tard ?

J'aimerais être pédiatre (j'aime bien les enfants) ou « maîtresse »... Mon objectif l'an prochain est de faire encore mieux pour ce concours, que j'ai trouvé facile : j'ai répondu « faux » à une seule question, la dernière. ■

[ZOOM]

IZERNORE Les galettes et les pizzas des chasseurs ont été appréciées



■ René Chapon, transporteur routier retraité, au premier plan, se souvient de ses jeunes années : « Avant de partir à l'armée, j'étais boulanger, à Nantua. » Photo Roger Gros

L'Association des propriétaires et chasseurs d'Izerore a organisé une vente de galettes et pizzas, samedi. Préparation et cuisson se sont déroulées au four de la Grange du Mont, où les visiteurs sont

venus apprécier le travail des boulangers de l'association. Vente et dégustation ont réuni de nombreux gourmets à Izerore, près du four communal, où l'on avait également dressé la buvette. ■